

**Mike Quinsey**  
– 24.November 2023 –

Die Zeit schreitet voran und beschleunigt sich noch mehr als bisher; und das ist zu begrüßen, denn langsam aber sicher lässt sie das 'Alte' hinter sich. Diese Veränderungen sind unumgänglich, da ihr in ein *Neues Zeitalter* eintretet, in dem sich die Schwingungen beschleunigen. Da ihr immer weiter in die Tiefe des Weltraums reist, ist es unumgänglich und willkommen, dass alles, was zu den niederen Schwingungen gehört, zurückgelassen wird. Das bedeutet, dass die Zeit für die Dunkelmächte, ihren bösen Plan der Weltherrschaft fortzusetzen, begrenzt ist, und sie können ihre Ziele in der Tat nicht mehr erreichen.

Sie würden lieber versuchen, alles zu zerstören, als ihre Niederlage einzugestehen. Seid aber versichert, dass dies nicht geschehen wird, denn *Höhere Mächte* als sie kümmern sich um das Schicksal der Welt und ihrer Menschheit. Dies gilt bereits seit Äonen, auch wenn die Dunkelmächte die Freiheit hatten, ihre eigenen Pläne zu verfolgen. Diese können nur von den Kräften des LICHTS vereitelt werden, die sich ihnen entgegenstellen. Das ist die Regel der Gesetze, die von den *Höheren Mächten* festgelegt wurden, die das Schicksal von Mutter Erde und ihrer Bevölkerung überwachen. Zwar mag es zuweilen so aussehen, als hätten die Dunkelmächte freie Hand, tun zu können, was sie wollen, doch das ist nicht der Fall, denn es gibt Grenzen für ihre Handlungen, die sich aus der Gesamtsituation ergeben.

Wenn ihr wirklich wüsstet, wie viel für euer zukünftiges Glück vorgesehen ist, würdet ihr keinerlei Zweifel haben. Alle Seelen haben die Freiheit, ihre eigenen Entscheidungen zu treffen, aber das Leben wird viel einfacher, wenn sie ihren Lebensplan erfüllen. Die Ereignisse in eurem Leben sind so arrangiert, dass sie euch auf dem Weg zur Vollendung voranbringen, auch wenn das jetzt noch in weiter Ferne liegt. Ihr seid zwar der Meinung, dass ihr die volle Kontrolle über euer Leben hättet, aber es gibt so viele Faktoren, die den Ausgang bestimmen. Ihr wärt überrascht, wenn ihr wüsstet, in welchem Ausmaß eure Handlungen überwacht werden, um sicherzustellen, dass sie mit euren Bedürfnissen und eurem Lebensplan übereinstimmen.

Wenn ihr geboren werdet und eine neue Lebenszeit beginnt, bei der ihr ein Mitspracherecht hattet, da sie vor der Geburt mit euch besprochen wurde, ist, wie ihr euch vielleicht vorstellen könnt, viel Planung im Spiel, und so werden eure wichtigen Erfahrungen im Voraus arrangiert, auch wenn es nicht so aussieht. Hier spielen eure Geistführer eine wichtige Rolle, um sicherzustellen, dass alles, was mitunter ohne eure Beteiligung geschieht, auch wenn dies Teil eurer notwendigen Erfahrungen ist, planungsgemäß abläuft. Deshalb solltet ihr achten auf das, was um euch herum geschieht, denn es könnte einen Einfluss auf zukünftige Geschehnisse haben, die euch persönlich betreffen.

Wen ihr trefft und wen ihr heiratet, ist Teil dieses Plans, um sicherzustellen, dass ihr die Erfahrungen macht, die ihr braucht, um euch weiterentwickeln zu können. Wenn ihr bedenkt, dass alle anderen Seelen in eurer Familie ebenfalls ihren Lebensplan ausarbeiten, klingt das verblüffend, aber es funktioniert, weil ihr alle vorbereitet wurdet auf das, was euch erwartet. Ihr habt euch eure Eltern ausgesucht, das ist schon ein guter Anfang, und sie wiederum sind bereit für euch, nachdem sie über eure bevorstehende Geburt und eure Bedürfnisse gesprochen haben. Bedenkt jedoch, dass manche Beziehungen nicht *einfach* sind, und auch das ist wiederum eine Herausforderung für alle Beteiligten, zu lernen, miteinander auszukommen. Es kann so kompliziert sein, dass es schwierig ist, es in Worte zu fassen. Der beste Rat ist, es so zu nehmen, wie es kommt, und zu wissen, dass jede Erfahrung wertvoll ist.

Seid nicht neidisch auf diejenigen, die scheinbar ein 'leichtes' Leben und keine Sorgen haben, denn ihr werdet vielleicht nie deren wahre Realität kennenlernen, die dahintersteht. Die Dinge sind oft nicht das, was sie von außen zu sein scheinen, und das gilt für die meisten Menschen, die dazu neigen, ihr wahres Selbst zu verbergen, wenn es um andere geht; da ist es sehr schwierig, zu 'wissen', was man denken soll. Wenn es darum geht, ein Gespür für die Energien zu bekommen, die jeder von sich gibt, kann man wirklich ein Gefühl dafür bekommen, wie eine Person wirklich ist. Jemand mit einer sehr niedrigen Schwingung würde zum Beispiel „unangenehm“ oder sogar „abstoßend“ wirken; und falls ihr euch mit jemandem so unwohl fühlt, betrachtet dies als Warnzeichen.

Dies sind gewiss schwierige Zeiten für die meisten Menschen, und es ist überraschend, wie viele ihr wahres Gesicht zeigen, wenn sie unter Stress stehen. Die Welt ist seit dem Covid-Problem gesetzloser geworden, und es wird immer schwieriger, Recht und Ordnung aufrechtzuerhalten. Seid also vorsichtig darin, mit wem ihr es zu tun habt, und nutzt euren 'sechsten Sinn', um abschätzen zu können, was ihr von einer Person haltet. Einige Kriminelle sind sehr geschickt darin, sich euer Vertrauen zu erschleichen, und wer weiß, wohin das führen wird. In diesen Zeiten müsst ihr auf der Hut sein vor denen, die versuchen, euch hinters Licht zu führen. Wenn sich etwas nicht richtig anfühlt, nehmt es als Warnung und seid vorsichtig.

Durch all die Prüfungen und Drangsale der letzten Zeit habt ihr neue Situationen erlebt und eure Fähigkeit getestet, Ruhe zu bewahren, wenn alles um euch herum im Chaos zu versinken scheint. Im Allgemeinen seid ihr in der Lage gewesen, standhaft zu bleiben und euch nicht von den Geschehnissen beeinflussen zu lassen, und wir bitten euch dringend, eure Haltung beizubehalten und euch nicht von den äußeren Ereignissen beeinflussen zu lassen. Eure friedliche Haltung wird anderen helfen, „den Sturm zu überstehen“, anstatt Angst vor dem zu haben, was die Zukunft bringen mag. Wir können euch versichern, dass am Ende des Tunnels ein herrliches LICHT zu sehen ist, das euch mit der Gewissheit erfreuen wird, dass eure Bemühungen nicht vergeblich waren.

Eines Tages werdet ihr auf diese Zeit der Unruhen und Veränderungen zurückblicken und erkennen, dass eure Bemühungen nicht vergeblich waren. Ihr werdet euch die Belohnung für eure Bemühungen verdient haben, und dies zu Recht. Diese beunruhigenden Zeiten werden dann nur noch eine flüchtige Erinnerung sein, wenn ihr sie für die wunderbare Zukunft, die vor euch liegt, hinter euch lasst. Jede Seele wird schließlich ihren richtigen Platz finden und sich in Windeseile weiterentwickeln. Ihr habt so viel, worauf ihr euch freuen könnt, wenn ihr es nur wüsstet. Lasst euch also nicht von den gegenwärtigen Ereignissen desillusionieren, denn sie werden bald vorübergehen. Ihr wurdet auserwählt, in einer solchen Zeit anwesend zu sein, denn ihr habt die Erfahrung und die Fähigkeit, euch anzupassen und dennoch Anderen zu helfen, das LICHT zu finden.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,  
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

---

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



**PAO Germany** → [paoweb.org](https://paoweb.org)

---

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



**PAO Lichtkreise** → [pao-lichtkreise.org](http://pao-lichtkreise.org)

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



**Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://die-liebenden.org)**